

GENAPPE – AVANCEMENT

L'école n'attend plus que la ministre



Ils étaient 35 parents à se réunir sur le site de la sucrerie. © DR.

Ce dimanche, le comité NES-PABW (Ndlr: pour Nouvelle École Secondaire à Pédagogie Active en Brabant wallon) se réunissait sur le site de la sucrerie de Genappe. Le but : présenter les lieux aux parents et échanger sur le futur de l'école. « *Nous avons réuni les parents sur les lieux et nous en avons profité pour obtenir un accord sur l'emplacement souhaité* », nous confie Frédéric Chomé, porteur du projet. « *Tout le monde s'est montré intéressé pour le site de la maison du directeur, proche du centre-ville et bien desservi. Le parc est magnifique et comporte un étang* ». Un lieu idéal pour le projet. « *C'est un endroit inexploité et une bonne épine en dehors des pieds des promoteurs, si l'on prend en charge le site* ». À l'espace de 2 hectares s'ajoute l'étang d'un hectare. Le dossier de l'école secondaire a été déposé début octobre sur le bureau des autorités. « *Il est passé devant le conseil général de l'enseignement et nous attendons maintenant l'avis de la ministre Mil-*

quet ». Ils étaient 35 ce week-end à se réunir sur le site de la sucrerie et 1.200 personnes à répondre à l'enquête lancée par le comité.

OUVERTURE ESPÉRÉE EN 2017

En effet, la pénurie d'école dans la zone constitue un sérieux argument pour le projet. Notre province reste l'une de celles qui proposent le moins d'établissement scolaire par habitant. « *La moyenne est à une école pour 8.800 habitants. Et notre province est à un établissement pour 10.400 habitants* », confiait Frédéric Chomé en octobre dernier. De plus, les écoles secondaires à pédagogie active sont très rares dans la région. Une à Ottignies-Louvain-la-Neuve, l'autre à Bierges. « *Ces deux établissements ont à ce jour atteint une capacité maximale et ne peuvent, de ce fait, répondre à l'entièreté des demandes* ». Le comité espère des nouvelles de la ministre pour les vacances de Carnaval. L'ouverture de l'établissement est espérée pour septembre 2017. ●